

W03-2 Nicklas Pfeiffer

Tagesordnungspunkt: 7.3. Schatzmeister*in



NICKLAS PFEIFFER

BEWERBUNG ALS SCHATZMEISTER

KURZINFOS

- *24.10.1998 in Bad Dürkheim
- Pragmatischer Humanist
- Amtierender Schatzmeister der GJ Rheinland-Pfalz
- Seit März 2016 Mitglied in der GJ
- Seit November 2015 Mitglied bei den Grünen
- Abitur im März 2017
- Jura-Student an der Johannes-Gutenberg-Uni Mainz

BEWERBUNG AUF DEN POSTEN DES/DER SCHATZMEISTER*IN

WER BIN ICH?

Mein Name ist Nicklas Pfeiffer und ich bin aktuell noch 19 Jahre alt. Ich bin vor zwei Wochen ins schöne Mainz gezogen und war davor lange Zeit bei der GJ Südpfalz aktiv. Seit Oktober bin ich Student der Rechtswissenschaften an der Mainzer Uni und bereits seit Herbst 2017 euer Schatzmeister. In meiner Freizeit interessiere ich mich für Musik (allen voran Blues-Rock), American Football und treffe mich gerne mit Freunden.

Warum kandidiere ich erneut auf das Amt des Schatzmeisters?

Ich bin sehr dankbar nun bereits seit einem Jahr die Grüne Jugend Rheinland-Pfalz als Schatzmeister unterstützen zu dürfen. Aus dem zuerst großen unbekannten Feld des Wirtschaftens und Haushaltens wurden für mich klare Aufgaben. Ich habe mich in Sherpa (Interne Finanzsoftware der Grünen) eingearbeitet und sämtliche Finanzangelegenheiten der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz betreut. Vor allem dieses Know-how sehe ich als Vorteil. Allerdings will ich mich nicht auf meiner Position ausruhen, sondern weiter aktiv daran arbeiten, die Abläufe flüssiger und einfacher zu gestalten.

Was sind meine politischen Herzensthemen?

Was mir sehr am Herzen liegt ist eine klare Kante gegen Rechts und ein klares Bekenntnis zur Rechtsstaatlichkeit. Wir dürfen nicht zulassen, dass die Gesellschaft immer mehr von Rattenfängern wie AfD, Pegida und Co. zum rechten Rand hingelockt wird und die politische Debatte weiter vergiftet wird. In Deutschland wird Recht durch ein ordentliches Gericht gesprochen und nicht von einem randalierenden Mob der Menschen aufgrund ihrer ethnischen Zugehörigkeit durch die Straßen jagt (siehe Chemnitz). Ich will mit euch für eine bunte, solidarische und weltoffene Gemeinschaft kämpfen. Eine Gesellschaft, in der Randgruppen nicht nur Material für diskriminierende Witze sind, sondern aktiv in die Gesellschaft integriert werden.

Deshalb bitte ich erneut um euer Vertrauen mich als Schatzmeister zu wählen. Wenn ihr Fragen habt, könnt ihr mich gerne einfach darauf ansprechen.